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En la c¡udad de Pedro Vicente l\¡aldonado, cantón del mismo nombre, prov¡ncia de Pich¡ncha, a los
quince dÍas del mes de jul¡o del año dos mil dieciséis, siendo las nueve horas con diez minutos, se da
in¡cio a la presente Seslón Extraordinaria del Legislativo del Gobierno Autónomo Descentralizado
Municipal del Cantón Pedro V¡cente Maldonado, pres¡d¡da por el lng. Fabrisio Ambuludí Bustamante, en
su calidad de Alcalde; actúa como Secretario General el Ab. Ja¡me Paul Polo Guerrero;
El Señor Alcalde: da la b¡enven¡da a los presentes y d¡spone que por Secretaria se de lectura a la
convocatoria:
El Secretario General: Por disposrción de la máx¡ma autoridad Ejecutiva del cantón, conforme lo
d¡sponen los Arts. 319 y 60 literal c) del Código Orgánico de Organización Terr¡torial Autonomía y
Descentral¡zac¡ón y el Art. 20 del Orgánico Funcional del Concejo Munic¡pal de Pedro Vicente
Maldonado, me permito convocar a Ses¡ón Extraordinaria de Concejo Mun¡c¡pal, para el día viernes '15

de.julio del 2016, a partir de las 9H00, en la Sala de Sesiones de la Municipalidad, con la finalidad de
15 tratar el s¡guiente Orden del DÍe:
'6 1.- Constatación del quórum

vl7 2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcalde.
18 3.- Anális¡s y Aprobación del Acta Nro. 15, correspondiente a Ses¡ón Extraordinar¡a de Concejo Municipal

de fecha 30 de jun¡o de 2016.
4.- Análisis y Aprobación en primer debate del Proyecto de Ordenanza de Organ¡zac¡ón y
Funcionamiento del Concejo Mun¡c¡pal de Pedro Vicente Maldonado.
5.- Clausura de la Sesión.
El Señor Alcalde: dispone que como primer punto del orden del dÍa se constate el quórum respectivo;
El Secretar¡o Genefal: Se procede a constatar el quórum:
. Concejala Maira Agu¡lar, presente;
. Vicealcalde Jhoon Correa, presentel
. Conce.ial Carlos Gaibor, presente;
. Concejal Jav¡er Jaram¡llo, presente;
. Concejal Armando Mena, presente;
. Alcalde Fabris¡o Ambuludí, presentel
Secretar¡o General: se encuentran presentes los (5) cinco Concejales; por tanto, contamos con quórum
para instalar la ses¡ón;
El Señor Alcalde: siguiente punto del orden del día;
Secretario General: SEGUNDO PUNTO.- 2.- lnstalac¡ón de la ses¡ón por pa¡1e del Señor Alcalde.
El Señor Alcalde: agradecerles la presenc¡a a todos Ustedes, se ha convocado a la presente'ses¡ón
conforme lo que dispone el COOTAD y el Orgánico Funcional del Concejo Municipal, para tratar los
puntos que han sido enunciados, solicitarles que las intervenciones que hagamos sean con el respeto
que todos nos merecemos, con la altura que nos caracter¡za, con estas considerac¡ones queda instalada
la presente ses¡ón.
Secretario General: TERCER PUNTO.- 3.- Anállsis y Aprobación del Acta Nro. 15, correspond¡ente a
Ses¡ón Extraordinaria de Concejo Municipal de fecha 30 de junio de 2016.
El Señor Alealde: señores Conce.jales está a consideración de ustedes el Acta, s¡ tiene alguna
observación para que la hagan, caso contrario proceder a aprobarla;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Javier Jaram¡llo, quien expresando sus saludos a todos
los presentes manif¡esta: son unas observaciones de forma en la página 2 líneas 1 y 24 cambia¡ la
palabra "procesa" por "proceda"; en la página 3 línea 20 no es el v¡cealcalde quien eleva a moción sino el
Concejal Carlos Gaibor; con esas observaciones mociono a que se apruebe el acta número 15;
El Señor Alcalde: al no haber más observaciones, Señor Secretar¡o proceda a tomar votación de lA
moc¡ón presentada por el Concejal Javier Jaram¡llo y cuenta con respaldo del V¡cealcalde Jhoon Correa¡\ I
Secretario General: procedemos a tomar votación; .-/
. Concejala Maira Aguilar, voto salvadol
. Vicealcalde Jhoon Correa, a favori
. Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Concejal Javier Jaramillo, a favor;
. Concejal Armando Mena, a favor;
. Alcalde Fabr¡sio Ambuludi, a favor;
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Se contab¡l¡zan cinco (5) votos a favor, y un (1) voto salvado;
REsoLUctoN No. 054-sc-GADMpvM-2016. pon ueyonía.- EL pLENo DEL LEGtsLATtvo
MUNtctpAL DEL CANTóN pEDRo vtcENTE MALDoNADo RESUELVE APRoBAR EL AcrA NRo.
15, coRRESpoNDtENTE A sEStóN EXTRAoRDINARIA DE coNcEJo MUNtclpAL DE FECHA 30
DE JUNIO DE 20I6.
Secretar¡o General: CUARTO PUNTO.- 4.- Anál¡s¡s y Aprobac¡ón en pr¡mer debate del Proyecto de
Ordenanza de Organización y Func¡onamiento del Concejo Municipal de Pedro Vicente Maldonado.
El Señor Alcalde: señores Concejales está a considerac¡ón de Ustedes este proyecto, cuenta con los
informes respectivos, incluido el de la Com¡s¡ón de Leg¡slación, este proyecto ha s¡do presentado por el
V¡cealcalde Jhoon Correa y el Concejal Javier Jaramillo, ahora nos lo han rem¡tido para ser tratado en
primer debate y manifiesten sus puntos de v¡sta y observaciones, tienen la palabra señores Concejales;
Se concede el uso de la palabra al Vicealcalde Jhoon Correa, quien expresando sus saludos a todos
los presentes manifiesta: en efecto este proyecto de ordenanza fue presentado por m¡ persona y el
compañero Concejal Javier Jaram¡llo, con la finalidad de acoplar nuestra legislación con las nuevas
normas, conten¡das tanto en el COOTAD como en el Código de la Democrac¡a, entre otrasi el ¡nforme
jurÍdico manif¡esta que el proyecto de Ordenanza está encam¡nado de acuerdo a la ley; quiero
aprovechar la oportun¡dad para manifestar mi públ¡co agradecimiento a los compañeros que
conformamos la Comisión de Leg¡slación por la ded¡cación al tratar este tema de v¡tal importancia para el
funcionamiento del Concejo Municipal, fue una sesión bastante larga ya que empezamos I de la mañana
y terminamos a eso de las 2 de la tarde, al Abogado Jaime Polo quien también nos pudo acompañar en
esta reunión y así se logró analizat, rcalizar algunas sugerencias e ir acog¡endo las observaciones de
forma emitidas por los compañeros que conformamos esta comis¡ón; y de ser el caso, si alguno de los
demás compañeros tuvieren alguna observación en este primer debate, pues también la debatiremos
para determinar su cambio en el segundo debate y así ser aprobada; con lo mencionado señor Alcalde
elevo a moción para su aprobac¡ón en este primer debate con las sugerencias hechas por la comis¡ón o
de los demás compañeros;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Armando Mena, qu¡en expresando su saludo man¡f¡esta:
la labor realizada por la com¡sión en conjunto con el Abogado Jaime Polo ha s¡do acertada, se nota que
ha s¡do anal¡zado artículo por artículo; qu¡siera poner a considerac¡ón que en el articulo 84 en el literal a),
d¡ce "el 10% de su remuneración mensual" y que en lugar de esto quede el 1% del salar¡o bás¡co
unificado, mas no de nuestra remuneración mensual; y, también que conste que corre como atraso una
vez instalada la sesión por el señor Alcalde;
El señor Alcalde: este lema de las sesiones de concejo no tiene nada que ver, esto es para las
comisiones, ya que el coorAD se encarga de sanc¡onarnos en caso de sesiones de concejo, y les p¡do
encarecidamente que los temas a ser tratados dentro de las comisiones se lo haga con seriedad ya que
existen observac¡ones por parte de la Contraloría General del Estado que esperamos no se vuelvan a
repetir, como es en la creación de ordenanzas administrativas, tr¡butar¡as y demás, puesto que es su
responsabilidad como Concejales;
El Concejal Armando Mena, si señor Alcalde eso yo ya lo había mencionado con el Procurador Sindico,
en que es como Usted d¡ce, ya el COOTAD tiene clara nuestra sanción al no presentarnos a tres
sesiones convocadas, pero al ser como usted dice que la multa seria para los ¡ntegrantes de las
comisiones propongo lo antes mencionado, que la multa sea del 1% de un Salario Bás¡co Un¡f¡cado y
sea tomado como atraso luego de instalada la sesión;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Jhoon Correa, quien manifiesta: con relación a lo
expresado por el compañero Armando Mena, sabemos que la sanción ya está expuesta en el coorAD,
sin embargo, Alcalde y compañeros debemos tomarlo con más responsab¡lidad, ha pasado que el
concejal cuando hay un punto que no quiera aprobarlo, simplemente no asiste, es por esta razón el
sanc¡onar la no asistencia de uno de sus m¡embros, aclaro también que esto se aplicara en caso de que
la inas¡stencia no sea deb¡damente justificada, es por eso que se propuso que sea aplicado a los
miembros de las comisiones así como también a los miembros del Concejo, y con respecto al tema del
Salar¡o Básico no creo que sea dable, puesto que nosotros tenemos un sueldo y esta debe ser la base
para la aplicación de la multa, además será tomado como ¡nas¡stencia luego de ¡n¡ciada la sesión, hasta
aquí mi intervención señor Alcalde;
Se concede el uso de la palabra a la Concejala Maira Agu¡lar, quien expresando sus saludos a los
presentes man¡f¡esta: el año anterior yo presenté el proyecto de reforma a la ordenanza de
funcionamiento del Concejo Mun¡cipal en v¡sta de que habfan algunos vacíos legales en la ordenaná
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1 v¡gente, la cual no se la había dado paso, no entiendo cuáles fueron los mot¡vos, pero lo presenté
2 cumpliendo con lo que d¡spone el COOTAD, que todos los conce.iales debemos presentar proyectos de
3 ordenanza, ahora bien el proyecto presentado por los compañeros fue anal¡zado con los miembros de la
4 comis¡ón de donde sal¡eron más o menos 35 observaciones, lo cual nos tomó más de medio dia ya que
5 es un tema bastante delicado e importante, pero de ex¡st¡r observaciones por parte de los compañeros
6 Concejales que no son m¡embros de la comisión estamos en la obligación de acoger las sugerencias de
7 rnayo( impacto para este proyecto, con respecto al tema mencionado por el Concejal Armando Mena y
8 aclarado por usted señor Alcalde, yo lo habia mencionado en ses¡ón de comisión resaltando que en el
9 COOTAD establece la sanción por inasistenc¡a a sesión de Concejo, sin embargo dentro de la Com¡sión

10 se quedó que sea para los dos casos es dec¡r sesión de comis¡ón y de Concejo; por otro lado, en el
11 ¡nforme de la comis¡ón en el numeral 6 con relación a la conformación de la com¡s¡ón de mesa y

12 escusas en los términos establec¡dos en la pr¡mera parte del Art.17 se lo definirá en el primer debate del
13 proyecto, este es un tema que hay que deflnirlo en este momento, indica que dentro de los diez días
14 siguientes de la constitución del concejo el Alcalde o Alcaldesa convocará a sesión ordinar¡a en el cual el
1.5 Concejo designará a los integrantes de las comisiones permanentes excepto la comisión de mesa, mi

5 propuesta es que ese dia se conformen todas las comis¡ones sin excepción y que el día de la

-ll constitución del Concejo se ehja al Vicealcalde y Secretario, tal como dice el COOTAD en el 326 en
18 donde ¡ndica cómo se deben conformar las comisiones ya que la comisión de mesa es una com¡sión
19 permanente al igual que las demás, no sé si lo vamos definiendo
20 El Conce¡al Jhoon Correa, si, este es un tema que en ses¡ón de comisión se quedó para que sea

2L tratado hoy ya que la comis¡ón de mesa se elige en la sesión inaugural con la finalidad de verificar la

22 tegal¡dad de conformación de las otras comisiones, es por esta razón que se debe mantener tal como se

23 lo ha venido haciendo, pero si prefieren, tomemos votación de s¡ lo mant¡ene como antes o se acoge la

observación de la Concejala Ma¡ra Aguilar;
El Señor Alcalde: señor Secretar¡o proceda con la votac¡ón, para definir cómo quedaría el Art. '17 de la

26 ordenanza:
27 Secreta¡io General: procedemos a tomar votación respecto del Art. 17 del Proyecto de Ordenanza, en
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el sentido de dejarlo tal cual consta en la propuesta:
. Concejala Maira Aguilar, en contra;
. Vicealcalde Jhoon Correa, a favor;
. Conce.ial Carlos Gaibor, en contra,
. Concejal Javier Jaram¡llo, a favor;
. Conce.ial Armando Mena, en contra;
. Alcalde Fabris¡o Ambuludí, a favor;
Se contabilizan tres (3) votos a favor y tres (3) votos en contra, con el voto d¡rimente del Señor Alcalde

se aprueba que el Art. 17 del Proyecto de Ordenanza que tal cual consta en la propuesta;

La ioncejalá Ma¡ra Aguilar: el último párrafo del Art. 87 del proyecto ordenanza, sugiero se.lo incluya

en el Art. 84 puesto que tratan del mismo temai y, que el tema de las sanciones dependiendo del

porcent4e que se quede, sea anal¡zado por la Comisión de Mesa a fin de que sea más democrático,

ésta comisión es la encargada de calificar temas similares; al Art. 84 de la ordenanza, propongo que se

aumente un inciso en el que conste que las sanciones será anal¡zado por la comisión de Mesa;

Et Señor Alcalde: señor secretario tomemos votac¡ón de la propuesta hecha por el Concejal Armando

para luego cont¡nuar con su propuesta Concejala Maira; 
. -

becretaiio General: quiero haóer una pequeña aclarac¡ón sobre este tema, la mayoría de normas en

lue se establecen Sanciones toman como base al salar¡o básico unificado, toda sanciÓn econÓm¡ca

éit¡puta el porcenta.ie de un salario básico o hasta cuantos salarios puede llegar la sanciÓn; es el caso de

áLéV Orgán¡"a de la Contraloría General del Estado establece las sanciones adm¡nistrativas en base al

Salario Básico Un¡f¡cado, y así muchas otras normas; sin embargo queda a cons¡derac¡ón de ustedes

aprobar como dice la ordeñanza o se pone un porcentaje del Salario báSico un¡ficado;

Éi Concejal Jhoon Correa: compañeros no veamos este tema como que vamos a incumplir este

art¡culo y por ende voy a tener que pagar tanto, veámoslo desde el punto en el que s¡ pór algún

""niiái"irbo 
no podembs asistir a algunrde la sesiones, tenemos que .iustificarlo nada más, porque si

é" él fy" üel SBU es solo 3.60 es álgo insignificante pero s¡ es el 10% de nuestra remuneraciÓn ya

representa Un Costo máS alto y por ende Vamos a esfozarnos para as¡stir a cada una de las sesiones; )

3



DEL CANTÓi¡ PEORO l/ICEt,lTE IIALOOiIAOO

PICHINCHA - ECUADOR
www.pedrovicenlemaldonado. gob.ec

1 El Concejal Armando Mena: si, concuerdo con lo que menciona el compañe¡'o Jhoon Correa, nos
2 el¡g¡eron para trabajar y fiscal¡zar y es lo que hemos venido haciendo, el 1% SBU es solo una referencia
3 queda en nosotros el establecer el porcenta.¡e, que puede ser el 10% de un Salario Básico Unificado;
4 El Concejal Jhoon Correa: asi es compañeros pero yo me mantengo en mi propuesta, toda vez que si
5 se llegara a faltar ¡njust¡ficadamente a una ses¡ón, debe ser algo representat¡vo para que se piense bien
6 antes de fa¡tar asi porque si:
7 El Señor Alcalde: señor Secretario tomemos votación con respecto a la propuesta que expone el
8 Concejal;
9 La Concejala Ma¡ra Agu¡lar: Alcalde antes de tomar votación, creo que debemos aclarar que una cosa

10 es un atraso y otra es la ¡nasistenc¡a o abandono tal como lo menciona en el Art. 84 ya que se habla de
11 estas tres cosas, y con esto sugiero que sea el 20o/o por inas¡stencia \ el 10o/o en los sigu¡entes dos
12 literalesl no sé si defin¡mos esto ahora o lo dejamos para segundo debate;
13 El Señor Alcalde: haber primeramente, existe respaldo a la moción presentada por el Concejal Armando
t4 Mena?, no tiene respaldo; existe respaldo a la moción presentada por la Concejala Ma¡ra Aguilar?, no
15 cuenta con respaldo; al no tener respaldo las mociones presentadas no se puede someter a votac¡ón;
16 Se concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Gaibor, qu¡en expresando su saludos a todos los
L7 presentes man¡fiesta: yo creo que partiendo del pr¡ncip¡o de donde parte la Ley, n¡nguno de los
18 Concejales a faltado a ninguna de las sesiones, y partamos también de la parte ética, moral y del
19 compromiso que adquir¡mos con el pueblo, esa es nuestra responsabilidad, no por el hecho del valor de
20 la sanción debemos asistir o no a cada una de las ses¡ones, más bien dejemos esto sin efecto y estamos
27 tal cual menciona la Ley ya que es a esta a la cual nos debemos todos como Concejales, con respecto a
22 las comisiones si estoy totalmente de acuerdo, ya que el concejo depende mucho del informe emitido por
23 cada una de ellas, hasta aqul mi ¡ntervención;
24 La Concejala Maira Aguilar: compañeros ya que no llegamos a un acuerdo, porque mejor no se lo25 def¡ne en segundo debate para que cada uno lo anal¡cemos con más calma y así sacar la mejor26 propuestai
27 El Concejal A.mando Mena: Alcalde antes de tomar votación yo si quisiera que se considere que
28 conforme a Ley el décimo tercer sueldo debe ser pagado hasta el 20 de diciembre de cada año, s¡n29 embargo, en el proyecto consta hasta el 24 de diciembre, se tendría que camb¡ar eso;
30 Se concede el uso de la palabra al Concejal Jav¡er Jaram¡llo, quien man¡f¡esta: si yo qu¡siera
31 proponer algo, el Consejo Nacional de Competencias ha otorgado la competencia de lo que es el32 Patr¡monio Cultural, razón por la cual con la f¡nalidad de asumir esta competencia ya se presentó la33 ordenanza, s¡n embargo, quisiera que se ¡ncluya en la comisión de planif¡cación y presupuesto también34 lo de patrimonio cultural, incluyendo un lrteral que diga lo sigu¡ente: A la rectoría, plan¡ficación,
35 regulación, control y gest¡ón local del patr¡mon¡o mun¡c¡pal.
36 El Señor Alcalde: señor Vicealcalde Usted como proponente de la moción acepta Ia recomendación del
37 Concejal Javier Jaramillo?;
38 El Concejal Jhoon Correa: acojo la recomendac¡ón presentada por el compañero Javier Jaram¡llo;
39 La Conceial Ma¡ra Agu¡lar y el Concejal Javier Jaramillo apoyan la moción presentada por el40 Vicealcalde Jhoon Correa;
4L El Señor Alcalde: señor Secretar¡o proceda con la votac¡ón
42 Secretario General: procedemos a tomar votación de la moción presentada por el señor Vicealcalde43 Jhoon Correa, la cual incluye las recomendaciones contenidas en el informe de la Com¡sión Permanente44 del S¡stema Político, lnstituc¡onal y Leg¡slación y la recomendac¡ón del Concejal Javier Jaram¡llo; moción45 que cuenta con respaldo de la Concejala Ma¡ra Agu¡lar y el Concejal Javier Jaram¡llo;
46 Concejala Maira Aguilar, a favor;
47 Vicealcalde Jhoon Correa, a favori
48 Concejal Carlos Gaibor, a favori
49 Concejal Javier Jaram¡llo, a favor;
50 Concejal Armando Mena, a favor;
51 Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor;
52 Se contabil¡zan seis (6) votos a favori
53 RESOLUCIÓN NO. O55.SG.GADMPVM.2O16. POR MAYORíA.- EL PLENO DEL LEGISLATIVO54 MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR EN PRIMÉR55 DEBATE EL PROYECTO DE ORDENANZA DE ORGANIZACIÓN Y FUNCIONAMIENTO DEi56 CONCEJO MUNICIPAL DE PEDRO VICENTE MALDONADO.
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Secfetar¡o General: QUINTO PUNTO.- 5.- Clausura de la Sesón
El Señor Alcalde: agradecerles la presencia a todos Ustedes, sin
clausurada la presente sesión.

lng. Walter Ambuludí Jaime Paul P
RCRETARIOALCALDE
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